

## Política de privacidad

### Información sobre el tratamiento de datos en relación con Google Analytics

Este sitio web utiliza Google Analytics, un servicio de análisis web proporcionado por Google Ireland Limited. Si la persona responsable del tratamiento de datos en este sitio web se encuentra fuera del Espacio Económico Europeo o Suiza, el tratamiento de datos de Google Analytics es llevado a cabo por Google LLC. Google LLC y Google Ireland Limited se denominarán en lo sucesivo "Google".

Google Analytics utiliza las llamadas "cookies", que son archivos de texto que se almacenan en el ordenador del visitante del sitio y permiten un análisis del uso del sitio web por parte del visitante del sitio. La información generada por la cookie sobre el uso de este sitio web por parte del visitante del sitio (incluida la dirección IP abreviada) generalmente se transmite a un servidor de Google y se almacena allí.

GoogleAnalytics solo se utiliza con la extensión "\_anonymizeIp()" en este sitio web. Esta extensión garantiza la anonimización de la dirección IP por abreviatura y excluye la referencia personal directa. Como resultado de la ampliación, la dirección IP de Google se acortará previamente dentro de los estados miembros de la Unión Europea o en otros estados contratantes del Acuerdo sobre el Espacio Económico Europeo. Solo en casos excepcionales se transmitirá la dirección IP completa a un servidor de Google en los EE. UU. y se acortará allí. La dirección IP transmitida por el navegador correspondiente como parte de Google Analytics no se combinará con otros datos en poder de Google.

En nombre del operador del sitio, Google utilizará la información recopilada para evaluar el uso del sitio web, para elaborar informes sobre la actividad del sitio web y para proporcionar al operador del sitio otros servicios relacionados con la actividad del sitio web y el uso de Internet (art. 6, párr. 1, letra f del RGPD). El interés legítimo en el tratamiento de datos radica en la optimización de este sitio web, el análisis del uso del sitio web y la adaptación del contenido. Los intereses de los usuarios están suficientemente salvaguardados por la seudonimización.

GoogleLLC. ofrece una garantía basada en las cláusulas contractuales tipo para mantener un nivel adecuado de protección de datos. Los datos enviados y vinculados a las cookies, los ID de usuario (por ejemplo, el ID de usuario) o los ID de publicidad se eliminarán automáticamente después de 50 meses. Los datos que han alcanzado su período de retención se eliminan automáticamente una vez al mes.

La recopilación por parte de Google Analytics puede evitarse si el visitante del sitio ajusta la configuración de cookies para este sitio web. La recopilación y el almacenamiento de la dirección IP y los datos generados por las cookies también pueden oponerse en cualquier momento con efecto para el futuro. El plugin del navegador correspondiente se puede descargar e instalar en el siguiente enlace: <https://tools.google.com/dlpage/gaoptout>.

El visitante del sitio puede evitar la recopilación por parte de Google Analytics en este sitio web haciendo clic en el siguiente enlace. Se establecerá una cookie de exclusión para evitar la recopilación futura de datos cuando visite este sitio web.

Puede encontrar más información sobre el uso de datos por parte de Google, así como la configuración y las opciones de objeción, en la política de privacidad de Google (<https://policies.google.com/privacy>) y en la configuración para la visualización de anuncios por parte de Google (<https://adssettings.google.com/authenticated> ).

## reCAPTCHA

Para proteger sus consultas a través del formulario de Internet, utilizamos el servicio reCAPTCHA proporcionado por Google LLC (Google). La consulta se utiliza para distinguir si la entrada es realizada por un humano o incorrectamente por un procesamiento automatizado de la máquina. La consulta incluye el envío de la dirección IP y, en su caso, otros datos requeridos por Google para el servicio reCAPTCHA a Google. Para ello, su información se transmitirá a Google y se utilizará allí. Sin embargo, Google acortará su dirección IP de antemano dentro de los estados miembros de la Unión Europea o en otros estados contratantes del Acuerdo sobre el Espacio Económico Europeo. Solo en casos excepcionales se transmitirá la dirección IP completa a un servidor de Google en los EE. UU. y se acortará allí. En nombre del operador de este sitio web, Google utilizará esta información para evaluar su uso de este servicio. La dirección IP transmitida por su navegador como parte de reCaptcha no se combinará con otros datos en poder de Google. Estos datos están sujetos a la política de privacidad diferente de Google. Para obtener más información sobre la política de privacidad de Google, visite: <https://policies.google.com/privacy?hl=de>